

リモリマンズリー

第二号

皆さん、こんにちは。町内の林業関係者（事業体）で作る梶原令和の森林づくり協議会（通称リモリ）から先月に引き続き『リモリマンズリー』で活動内容をお知らせいたします。

編集・発行：ReMORI（角金・長谷川・笹岡）
お問い合わせ：森林の文化創造推進課
お電話：0889-65-0811
お気づきの点、ご意見・ご要望がございましたら上記までご連絡ください。

太郎川森林フェスティバル開催 「もう一度、一緒に森に入ろう！」

令和4年5月29日（日）、太郎川公園において、森林フェスティバルを開催しました。本イベントは、木登りや木工体験等を通じて、本町の自然を身近に感じていただくことを目的としています。

当日は天気に恵まれ、280名を超える方々にお越しいただきました。町内の若手林業グループCoMORIとHARDWOOD株式会社（東京都江東区）が一緒に実施したツリークライミング®体験会には、大勢の子ども達遊びに来ました。「木のてっぺんまで登れた」、「木の上から見た景色が素敵だった」と喜びや感動の感想をいただきました。

町内の梶原町森林組合を始め、町外からはユニークな取組をする林業・木材産業関係者に出展いただきました（高知水源林育成士会・株式会社ちかけんプロダクツ、株式会社なかよしライブラリー、根羽村森林組合、株式会社フタガミ、SUNWEST）。来場者の皆様に森や木のさまざまな楽しみ方を知っていただきましたが、併せて、イベントスタッフ自身も森や木の活かし方を学ぶ貴重な機会となりました。

本イベントのように、本町の森林や森林のもたらす恵に親しみを感じていただくイベントについては、引き続き取り組んでいきたいと思っております。



5人目の地域おこし協力隊 「チェーンソーデビューしました！」

5月より地域おこし協力隊に着任した長谷川 夏輝です。移住して一ヶ月弱、改めて自己紹介をさせていただきます。

出身は神奈川県横浜市、仕事は東京の広告代理店にて店頭PRの企画、製作をしておりました。スーパーなどでよく見かける「新商品！」などのPOPや、百貨店に並ぶ時計のディスプレイなど幅広い領域を手がけていました。ちなみに今回のリモリマンズリーの編集もやらせていただいています。読みづらくないでしょうか・・・？

さて話を戻して、こちらに来たきっかけですが、初めは何となく山関連の仕事をしてみたい、と思ったことが始まりでした。大学時代に登山サークルに入っていたのですが、何だかその頃の経験を忘れられずにいたみたいです。

ぼんやりとした考えが決意が変わったのは、去年10月の梶原町の林業体験イベントに参加した時でした。森林組合や伐採現場見学、植樹体験など、今まで見たことなかったことが目の前に広がりとても新鮮で、さらにその中で活動する協力隊の先輩方の姿がとても自分の理想に近いものに感じました。そうして、移住を決断。今はとても楽しくやらせていただいています。

仕事ではやっとチェーンソーデビューをしました。できることが増え、筋肉痛の箇所も増え・・・日々頑張ります。笑
また、早々にご近所さんからお野菜などをいただきました。おかげさまで、全くしてこなかった自炊は徐々に習慣付いてきて暮らしの方も安定した気がします。皆さんの温かさに本当に感謝です。

ゆくゆくは前職の経験を活かし、林業を通じた梶原町のPRなどに力添えができればと考えております。まずは目の前のことをきっちりこなすことを第一に、早く一人前になれるよう邁進を。

まだまだ至らないことだらけですが、これからもどうぞよろしくお願い致します！！

